



CIUDAD DE MÉXICO

Segob busca voto a favor de la Guardia

El **secretario** de Gobernación, Adán Augusto López Hernández aseguró que, una vez que la Cámara de Diputados apruebe la reforma a la Ley de la Guardia Nacional, iniciará una gira por todas las entidades del país para buscar que los Congresos estatales voten a favor de la reforma constitucional.

Y es que para que se haga efectiva dicha ley, requiere la mayoría de la aprobación de los poderes legislativos del país, que es "el último e importantísimo paso". Para ello "la Secretaría de Gobernación buscará el diálogo y el debate". **Aida Ramírez**